

LE GENEVOIS

BONNE | SAMEDI 18 JANVIER 2020 | LE DAUPHINÉ LIBÉRÉ

Un stage "royal" pour les jeunes horticulteurs de la Maison familiale rurale

Une initiation pas comme les autres pour ces horticulteurs en herbe, qui ont pu bénéficier des connaissances de Jean-Marie Pahon, chef fleuriste au sein de l'hôtel Royal d'Évian.

Dans le cadre de la formation Capa horticulture, 14 jeunes ont, durant plusieurs semaines, travaillé sur le métier de fleuriste dans sa globalité. Outre les cours théoriques, différentes rencontres et visites ont été effectuées : chez un producteur de fleurs coupées, à la bourse aux fleurs de Carouge, chez un

fleuriste en boutique, avec une initiation pratique à l'art floral.

Au total, ces neuf semaines de stage chez les fleuristes de la région leur ont permis d'acquérir des compétences et de découvrir les différentes facettes du métier.

Dans les coulisses d'un établissement de prestige

En prime, ces jeunes ont pu fréquenter les coulisses d'un palace en l'occurrence l'hôtel Royal d'Évian sous la férule du chef fleuriste Jean-Marie Pahon qui leur a présenté son parcours professionnel et son métier au



Au Royal avec le chef fleuriste de l'établissement, Jean-Marie Pahon (3^e à partir de la droite). Photo DR

sein de l'établissement.

Chaque espace a une décoration spécifique : les chambres,

les salles de conférences, les couloirs et vestibules, et pour finir les sous-sols avec l'atelier de

confection. Une visite fort appréciée et enrichissante.

Pierre VICARD